

Forderungsempfehlung aufgestellt

Liebe Kolleg*innen,

bereits zum Monatsanfang wurden die Tarifentgelte um 110 Euro für Arbeitnehmende und um 55 Euro für Auszubildende angehoben. Diese Erhöhung wurde in der letzten Tarifrunde für Dich verhandelt. Diese Tarifverträge laufen noch bis zum 31.05.2025.

Aber nach der Tarifrunde ist vor der Tarifrunde. Deshalb hat Deine Bundestarifkommission am 14.01.2025 folgende Forderungsempfehlung für die Tarifrunde 2025 aufgestellt:

1. Erhöhung der Tarifentgelte um 6,5 Prozent
2. Deutliche Erhöhung der Ausbildungsvergütung
3. Einen spürbaren Mitgliedervorteil
4. Erhöhung der Schichtzulage
5. Laufzeit 12 Monate

Deine Meinung zählt!

Wir freuen uns, wenn Du bis zum 28. Februar 2025 an unserer Funktionär*innen- und Beschäftigtenumfrage teilnimmst und Deine Perspektive damit in die Forderungsdebatte einbringst. Die Forderung zur Tarifrunde 2025 wird am 6. März 2025 durch die Bundestarifkommission beschlossen. Die Verhandlungen starten Ende April / Anfang Mai.



Bitte einscannen, hier kommst Du zur Funktionär*innen- und Beschäftigtenumfrage!

Die Tarifrunde kann nur erfolgreich sein, wenn wir die Rückendeckung aus von Dir und Deinen Kolleg*innen erhalten. **Mit Deiner Beteiligung an der Tarifrunde und an unserer Umfrage leistest Du einen wichtigen Beitrag, um die Zukunft Deiner Kautschukindustrie mitzugestalten!**



#KAUTSCHUK2025

Gute Tarifverträge – nur mit uns!
mitgliedwerden.igbce.de

